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Opinião: 

Oi Antônio, o SUS é um assunto importante e complexo. Aprendi bastante com sua 

monografia, gostei de como você conduziu. Fico sempre pensando como a educação seria 

talvez a coisa mais importante para resolver tantos problemas e parece que propositalmente 

ela é deixada de lado. Eu não conheço profundamente, mas na Holanda eles conseguiram um 

equilíbrio muito legal entre o publico e o privado. Se for do seu interesse vale conhecer. Aqui 

eu uso o SUS atualmente para conseguir medicamentos. Tem, claro, muitos problemas mas 

ainda funciona. Eu nunca gosto de usar a palavra GRATIS para nos referirmos aos serviços 

prestados pelo governo pois pagamos sim por eles. Todos pagam. Isso me parece mais um 

pequeno golpe na população para que achem, em geral, que ali tem alguém fazendo favores, e 

não é bem assim. Enfim, parabéns pela sua apresentação. Boa sorte pra você. Roberta.
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Opinião: 

O tema foi muito importante e interessante. A apresentação foi muito clara e também estava 

muito bem organizada. Parabéns!! 
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Opinião: 

Que escolha de tema. Diante de nossos tempos atuais, em que cada vez o povo está sendo 

mais ameaçado, uma apresentação como essa é de extrema importância e relevância.  

A apresentação também foi feita com muita clareza, excelente pesquisa, propriedade e 

naturalidade. 

Parabéns!
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Opinião: 

gostei da monografia, as falas foram fluidas, a apresentação foi interessante, realmente muito 

boa a apresentação.
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Opinião: 

Muito orgulho, viu, Antonio. Mandou muito bem. Parabéns, Xará.
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Opinião: 

Oi Sanches, Bia Schenkman aqui. Nossa sua apresentação foi maravilhosa, de verdade. Aprendi 

muito hoje. Muito obrigada por ter feito essa apresentação tão clara e necessária!!
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Opinião: 

Achei a apresentação sensacional extremamente didática, achei que as piadas e ironias no 

nosso contexto fazem um pouco de sentido, mas em apresentações em contextos gerais acho 

que o ideal é a sobriedade e a soberba de um especialista. O seu tema e recorte foram 

espetaculares, com uma relevância excelente.
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Opinião: 

Muito boa a apresentação! Parabéns!

 


